

Oster-Überraschung: Hildesheim wird "Modellkommune" im Kampf gegen die Pandemie

Geschrieben von: Lorenz

Samstag, den 03. April 2021 um 14:22 Uhr

Mit digitaler "Checkpoint"-Nachverfolgung

Oster-Überraschung: Hildesheim wird "Modellkommune" im Kampf gegen die Pandemie

Samstag 3. April 2021 - Hildesheim (wbn). Hildesheim wird "Modellkommune" im Kampf gegen die Pandemie!

Die gemeinsame Bewerbung der Stadt Hildesheim mit dem Landkreis Hildesheim sowie weiteren Projektpartnern als Modellkommune für die Öffnungen von Einzelhandel, Kultur und Außengastronomie ist damit erfolgreich. Das Land Niedersachsen hat dafür heute den Zuschlag erteilt.

Fortsetzung von Seite 1

Voraussichtlich vom 12. April bis einschließlich 2. Mai soll es Betrieben im erweiterten Innenstadtbereich vom Hildesheimer Hauptbahnhof im Norden zum Neustädter Markt im Süden sowie von der Kardinal-Bertram-Straße/ Bischof-Janssen-Straße im Westen und der Zingel/ der Bahnhofallee im Osten ermöglicht werden, jeweils zwischen 9 und 21 Uhr unter den im Konzept definierten Bedingungen zu öffnen.

Ziel des Ganzen ist es, zu erproben, ob mithilfe konsequenter Testungen und einer digitalen Kontaktnachverfolgung die Öffnung der genannten Bereiche verantwortet werden kann. Ein zentraler Baustein des Modellprojekts ist die an das Gesundheitsamt des Landkreises gekoppelte digitale Nachverfolgung, die verpflichtend über die App Checkpoint erfolgene soll, die bereits im Testzentrum auf dem Platz an der Lilie eingesetzt wird.

Damit wird sichergestellt, dass nur negativ getestete Personen innerhalb eines Zeitraums von zwölf Stunden teilnehmende Betriebe im Projektgebiet besuchen können.